
 
Réunion du Conseil Municipal 

 
du 27 octobre 2021 

 
 
 

Présents : Patrice Lambert, Sébastien Buisson, Lilian Cotte, Alexia Nicolas-Brun, Roland 
Bois, Patrick Pacaud, Noémie Kaitandjian , Isabelle Alexandre, Corinne Mandier  
Absents : Céline Vincent  
Procuration : Gilles Palué à Patrice Lambert 
 

Suite au Transfert de compétence à l’intercommunalité SMVIC de l’assainissement collectif 
en janv 2019 :  

Assainissement :  

Un procès-verbal de mise à disposition de l’actif et passif de la commune de Montagne à 
SMVIC a été rédigé.  Explication de Corinne des montants inscrits dans le procès-verbal. 
Approbation du Procès-Verbal   et délibération votée 
L’Emprunt qui restait sur l’assainissement s’est arrêté en janv. 2019.  
 

Capteurs posés pour relevés des températures école, mairie et suivi de tous les bâtiments : le 
rapport énergétique a été positif avec dispositifs mis en place sur la commune.   

Mission TE38  

Travaux effectués par ex : Eclairage public passé en LED, robinets thermostatiques    
(Coût : 494 euros sur 5 ans ; 175 euros /an sur 3 ans  
Personne missionnée peut nous aider pour demande de subvention auprès de l’ADEME ; 
intervient tous les trimestres.  
Revoir pour éclairage du chemin salle des fêtes et cœur village : baisser intensité éclairage + 
mise en route à l’horaire de nuit réelle ;   
 

Fond de péréquation :  supprimé  
Budget 

 

** Mr Bordel, Gilles Palué et Sébastien Buisson ont fait le tour de la voirie 
Voirie  

 => projet de réfection routes/enrobés estimé à hauteur 27 583.20 euros TTC  
Demandes de devis aux entreprises envoyés.  
(Discussion pour voir si employé municipal peut effectuer travaux pour nids de poule pour 
baisser coût) 
** Fossés refaits. 
 

 Voûte enlevée => murs à nus : il faut reconstruire partie manquante : mur en briques coût 
estimé  16 000 euros HT 

Travaux église : 

 
Ou décroché : 10 000 euros HT (de plus par rapport au devis initial).  
(Merci à Gilles pour les photos de l’église et à Roland pour son schéma explicatif : cela a 
permis de comprendre que ces travaux supplémentaires ne pouvaient être visibles et donc 
estimés dans le devis initial par l’entreprise avant d’effectuer les travaux) .  
Voute du cœur avec quelques fissures => seront comblées.  



 
Clocher
L’entreprise Glenat a fait un  devis : 51 192 euros TTC   

 : a des fissures, re jointement à refaire (tuf poreux, dégradation par pigeons)  

Ou voir pour zinguerie pour faire étanchéité par-dessous => devis demandé.  
(le coût pour clocher n’était pas prévu dans le devis travaux église initial)  
Un nouveau dossier de demande de subvention sera demandé au conseil général et à la région 
quand le devis du clôcher sera réactualisé par l’entreprise  .  
 

Points propres : panneaux bois pratiquement terminés par agent communal.  
Travaux 

Panneaux d’affichage pour associations seront à disposition.  
 
Aire de jeux

Un courrier recommandé sera envoyé par Corinne à Mr BOFFELLI Christian pour l’informer 
que la commune reprendra le terrain au 1er janvier 2022 comme convenu lors du précèdent 
courrier recommandé envoyé en avril dernier . 

 : le terrain sera récupéré au 1er janvier 2022 par la commune. Travaux seront 
engagés par la suite. 

 

Mur du haut => bouge  
Cimetière : entretien  

Concessions anciennes à revoir.    
Solutions pour entretien allées :  
 Dalle enherbée : onéreux ;  

 Enherbement complet en trèfle blanc ?  

 Enrobé dans allée centrale ?  

A revoir printemps 2022.  
 

Roland Bois et Sébastien Buisson : inscrits pour réunion de suivi. 
 PLUI : 

 

Repas des ainés :  3 décembre 2021 pour les + de 65 ans ; colis seront portés en janvier au + 
de 75 ans (ceux qui ne peuvent pas venir) .  

CCAS  

Discussion autour du devis d’ Eric Faure.  
 
RASED :  
Par l’intermédiaire de la SMVIC, la commune a reçu deux demandes de financement 
provenant de l’académie de Grenoble.  

Réseau d'aides spécialisées aux élèves en difficulté  

 * Concernant la demande de fonds et de dotation pour le RASED : après discussion auprès du 
conseil municipal , le financement d’1.50 euros par élève annuellement est accepté par la 
commune de Montagne .   
Par contre, concernant le financement de 2200 euros pour achat des mallettes diagnostics , 
comment cela sera-t-il regroupé au sein de la SMVIC ?  
 Complément d’information demandé à la SMVIC  

 
BUS Prévention santé jeunes 
Un bus mis à disposition par la SMVIC est passé sur notre commune ce jeudi 28 octobre  .  

11/30 ans   

 Complément d’information demandé à la SMVIC  



 

Vu les travaux actuels église / autour du monument aux morts, ouvert uniquement aux élus de 
Montagne par soucis de sécurité.  

CEREMONIE 11 Novembre :  

 A Montagne à 10h00.  

 

RANDO association YAKKIA  
Infos diverses :  

SAMEDI 20 NOVEMBRE 21 départ de Montagne EN NOCTURNE . 
 
  
 


